



DE LA POLITESSE (LECON N°PI)

CHRISTOPHE MIESCHI

novembre 2000

Christophe MILESCHI, DE LA POLITESSE (leçon n°PI)

DES PORCS,

les plus porcs d'entre les porcins ! Vois comme ils nous footent, nous roulent dans leurs excréments, avec leurs sourires policés, en se frottant les mains dans l'encens, la matraque dans la myrrhe, la trique dans le benjoin. Ils nous ont, t'ont m'ont tontaine tonton, inculqué : enculqué leurs règles de savoir-vivre, leurs bienséances, leur malchiances, gare si tu lèves la voix ou lâches un geste d'impatience physique, gare, te voilà grossier personnage, rustaud, bouseux, crotteux, petit tas de merde sous la botte des nazes. Et nous marchons dans la combine, comme des cons que toi que moi nous sommes. Nous disons'il vous plaît, nous disonspermettez-moi de n'être pas entièrement d'accord avec ce que vous, nous disonscertes mais puis-je ajouter que, nous disonsje partage votre analyse pour l'essentiel mais il me semble que, nous disonsne faudrait-il pas aussi tenir compte de...

Un poing. Un poing dans la gueule. Un poing c'est tout.

Je milite pour le retour du poète-boxeur.

Sa chance donnée à quelqu'un trois fois, raisonnablement, s'il persiste à puer de la pensée : un poing. Qu'au moins, si non-violent, on le lui pose bien ferme sous son nez, et qu'on lui fasse entendre : la prochaine fois, c'est dans la gueule. En plein. Non-violent ou pas.

Comment, comment ? Appel à la violence ? Geste pré-civilisé ? Attitude immature ? Pathologie antisociale ? Comment, comment ? Je te laisse une chance, trois fois, raisonnablement. J'explique encore : Pas d'appel à la violence, mais à la naturelle défense contre la

violence. La politesse porcine, l'exquise bonne manière des porcs, leur componction quand ils vous ensevelissent sous des tonnes de cadavres, leur délicatesse d'archange quand ils promettent encore des places dans les prochains wagons plombés, tout cela est la violence. Première et véritable. Y répondre, ne s'y plier ni résigner est signe de bonne santé mentale et physique, et gage de justice. N'y pas répondre, en prendre son parti, est témoignage d'asservissement, d'abrutissement, de complicité du torturé avec le tortionnaire : l'ultime degré de la politesse, l'ultime degré de la civilisation, de la maturité : votre maturité blette. Anti-civilisé, certes non, les coups de poings dans la gueule n'empêchent pas la vie ensemble, mais bien plutôt leur écoeurante morgue en gants beurre frais.

Alors ? Je compte jusqu'à trois. Ensuite, ou bien tu quittes tes grands airs de sorbonnard, et tu te poses un instant par terre, là, tes pieds dans la merde avec tout le monde, oui, dans cette merde où nous pataugeons, cette merde que tes grandes idées et tes pseudo bonnes manières et tes fallacieuses promesses de progrès social qui ne profite qu'à toi, cette merde de notre condition que tes façons policées rendent ô combien tellement plus merdeuse, tellement plus nauséabonde ; ou bien : sors connard
► mon poing dans ta gueule, en plein dans l'Os : oh la !